



LOFFMAN)

XX<sup>me</sup> ANNÉE

1904



1<sup>er</sup> FÉVRIER

N° 2

Revue du Tiers-Ordre et de la Terre-Sainte

## La fuite en Egypte

(Notre gravure)

**A** Bethléem de Juda, dans une pauvre grotte, Jésus est né. Couché sur la paille de la crèche Il a reçu l'adoration des bergers et des mages. Marie a porté au Temple, a présenté à Dieu son Fils, le fruit béni de ses entrailles. Son Jésus a été reconnu, salué, proclamé la lumière des nations, la gloire d'Israël. Mais la Vierge a entendu ces paroles qui ont retenti douloureusement au plus intime de son cœur de Mère : « *Ton Fils, lui a-t-il été dit, sera un signe de contradiction. Et pour toi, un glaive de douleur transpercera ton âme.* » C'est vrai, Jésus vient pour être Victime : Il vient pour mourir. Toute sa vie est ordonnée au Calvaire. Et quand Jésus entre quelque part, dit Bossuet, c'est avec sa Croix, pour Le posséder, il faut être prêt à souffrir. Ceux qu'Il aime pourront s'écrier avec l'apôtre « *Christo confixus sum cruci* : à Jésus je suis crucifié sur la croix. Ceux que Jésus aime d'une dilection qu'on ne peut ni comprendre ni exprimer, c'est Marie sa Mère, c'est Joseph son Père nourricier. Il va les crucifier avec Lui. La fuite en Egypte sera comme la première étape sur le chemin du Calvaire. C'est à cette lumière que nous allons l'étudier, la méditer pendant quelques instants.